

1年間ありがとうございました

校長 三瓶 昌信

近年にない寒波の連続で、多くの地域で雪害が発生しています。東京も晴天でも風が冷たい日々が続きましたが、少しずつ春めいてきました。

今年度も最終の3月を迎えます。この1年間、本校の教育活動にご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございました。

昨年4月、純粋なまなざし、屈託のない笑顔の「おやまっこ」に迎えられました。私にとって10校目の学校です。学校や地域ごとに課題は異なりますが、どこへ行っても子供の笑顔は最高です。「子供たちと共に過ごし、共に学び、共に成長する」これが教職の最大の魅力です。今年度も素敵な子供たちと1年間一緒に過ごすことができました。挨拶を交わすだけでなく、たくさんお話もできました。中には、校長室を訪ねてきて他愛もないおしゃべりをしていく子もいます。学校の主役はまさしく「子供」です。

この子供たち、学校を支えてくださっているのが、保護者、地域の皆様です。

創立151年という新たな出発、「町田市教育プラン24-28」の施行初年度という節目の年に本校第40代校長として赴任してきましたが、「小山」という伝統校で、いかにして様々な教育課題の解決や教育改革を推進していくか、試行錯誤の1年でした。学校運営協議会の方々をはじめ、PTA役員、地域協力者の方々等、多くの皆様からのご助言を賜り、少しずつ前へ進むことができました。私の不義理、説明不足で、皆様に不信感や疑問等を抱かせた場面もあったことと存じます。

今後の大きな課題は、学校が保護者や地域の皆さんにとっての「コミュニティ」としての役割をいかに果たしていくかだと考えます。大人相互の関係が希薄な現在、子供が主役の学校ですが、そこで保護者同士、地域の方々のつながりや相互の協力関係を築く一役を果たさなければなりません。是非、お知恵をお貸しください。よろしくお願いいたします。

〈必ずご確認ください〉

最近、市内数校でSNS関連のトラブル、金銭に関するトラブルが発生しています。原則的にご家庭での指導、管理に関する事案となりますので、必ずご確認ください。

- ・ SNS関連…友達の画像、動画を勝手にアップした。LINEグループ内での誹謗中傷、等
- ・ 金銭関連…「奢り、奢られ」。家の金を持ち出す。保護者の承諾なしでのゲームへの課金、等

ご存じのように、SNSのアプリ等は年齢制限があり、保護者に管理責任があります。機能制限の設定をお願いします。金銭の管理も各ご家庭でお願いします。子供が遊びに行くときはお金を持たせないということが基本と考えます。スマートフォンや金銭に関するだけでなく、子供たちの生活について、「子供に任せています」「子供を信じています」というのは、保護者が責任を果たしていることにならないと思います。もちろん、家庭ごとに様々なお考えがお在りかと存じますが、子供たちへの事前のご指導、その後の管理を保護者として責任をもって行ってください。よろしくお願いいたします。

次年度に向けて

次年度の教育活動についてお知らせしていきます。

- ・ **生活時程を変更します。**朝行っているモジュール学習(15分×3回で1授業時間カウント)をやめます。火曜日以外は、1校時の開始時刻を8時35分とし、6校時の終了時刻も揃えます。火曜日の朝に全校朝会、児童集会、おやまタイムを実施します。詳細は後日配布する次年度資料をご覧ください。
- ・ **「引き渡し訓練」を4月26日(土)学校公開日に行います。**できるだけ早い段階で引き渡し方法を明確にし、通学路の安全確認をしていただきます。9月1日は「防災教育デー」として子供たちが防災について学ぶ時間を検討します。